



Claudia ve guerra sucia en su contra en redes sociales

Bots y hashtags.

Afirma que los ataques son pagados y por ello Morena presentará una denuncia ante el INE

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La candidata presidencial electa de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, anunció que Morena presentará una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por la “campana” en su contra en redes sociales.

En conferencia de prensa expuso que bots en la red social X impulsan *hashtags* en su contra, lo que demuestra que son pagados y pedirá investigar el origen de los recursos.

“Apartir de bots, de cuentas diversas, donde inclusive muestran errores, se siguen manifestando por 500 mil cuentas; es decir, demuestra que más que algo orgánico, es algo pagado, entonces estamos haciendo una investigación para presentar una denuncia formal ante el INE”, reveló.

Sheinbaum expuso que desde Morena se quiere que la elección presidencial “se desenvuelva en un clima positivo, de propuestas, no creemos que la guerra sucia deba ser parte de la

próxima elección”, y llamó a la red social a evitar dichas formas “en momentos de definición” para el país.

También aseguró que la Marcha por Nuestra Democracia fue muestra de que hay derecho a la libre manifestación y de que “vivimos en un país democrático; si hubiera un pensamiento único, entonces viviríamos en un país autoritario”.

La aspirante presidencial se reunió con 70 embajadores de distintos países en el hotel Four Seasons para platicar “sobre su visión a futuro” de cara a las próximas elecciones. Estuvo acompañada por el coordinador de los “Diálogos por la Transformación”, Juan Ramón de la Fuente.

Por la noche Sheinbaum dialogó con el alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, en medio de las especulaciones de inconformidades al interior del partido por la designación de la candidatura en la demarcación.

En X compartió una fotografía junto al edil: “Me encantó ver a mi amigo y compañero”. Hay rumores de desacuerdos por la designación del diputado local Janecarlo Lozano a la candidatura a la alcaldía, dejando fuera perfiles como la pareja de Chíguil, Beatriz Rojas; la diputada local Yuriri Ayala y el senador César Cravioto. ■